

FORMATO RESUMEN DE PLAN DE GOBIERNO

I. OBJETIVO

Lurín es un distrito urbano rural, siendo el último distrito que presente equilibrio en el ecosistema, se encuentra dividido en 5 Zonas, con características definidas y particulares en organización, urbanismo, social y económica, lo que constituye un reto para lograr su desarrollo.

Nuestra ciudad, se consolidará como el nuevo polo de desarrollo industrial de Lima Sur, así como de turismo recreacional, ambiental, gastronómico e histórico, así como del comercio, lo que creará un sinnúmero de oportunidades para sus ciudadanos, que deberán de ser sus fortalezas con la implementación de nuevos emprendimientos, para lo cual promoveremos la creación de oportunidades de empleo para nuestros vecinos.

Lograremos, que nuestro distrito sea la Ciudad Emblema del Sur, con un desarrollo social, económico y ambiental sostenible, una ciudad que se proyecte hacia el futuro donde nuestros vecinos tengan y puedan construir sus propias oportunidades de alcanzar sus metas personales y familiares, para ello trabajaremos juntos para crear oportunidades que beneficie a todos. Lurín, tiene todas las condiciones para lograrlo con su industria, turismo, comercio y su ambiente urbano-rural.

II. CONSIDERACIONES GENERALES PARA LA ELABORACIÓN DEL PLAN DE GOBIERNO

Eje 1- Derechos fundamentales y dignidad de las personas: fortaleceremos la vigencia plena y efectiva de los derechos fundamentales de los ciudadanos de nuestro distrito. Implica que todos los ciudadanos, sin excepción, tengan acceso a una **justicia autónoma, confiable y eficiente**. Y que la consolidación de la institucionalidad democrática y de la **participación ciudadana** permita que mediante el consenso se logren reducir al mínimo las inequidades, la pobreza y la pobreza extrema.

Eje 2 – Oportunidades y acceso a los servicios: implica fundamentalmente el acceso equitativo a **servicios fundamentales de calidad** (educación, salud, agua y saneamiento, electricidad, telecomunicaciones, vivienda y seguridad ciudadana). Para lograrlo se requieren estrategias políticas que convoquen por igual al Estado y la iniciativa privada.

Eje 3 – Estado y gobernabilidad: lograr un **Estado democrático, descentralizado, eficiente**, al servicio de la ciudadanía y del desarrollo, que garantice la seguridad y defensa nacional, la paz, el desarrollo social y la democracia.

Eje 4 – Economía, competitividad y empleo: Implica promover el desarrollo de un **modelo de crecimiento** que genere bienestar mediante la creación masiva de empleos dignos para nuestros vecinos.

Eje 5 – Desarrollo local e infraestructura: consideramos indispensable definir estrategias que contribuyan a cerrar las diferentes **brechas de desigualdad** de recursos y capacidades entre los distritos más desarrollados y el nuestro.

Eje 6 – Recursos naturales y ambiente: manejo responsable de los recursos naturales incluye prestar atención a la **interdependencia entre los distintos ecosistemas** que dan sustento a la **biodiversidad** y contribuir a que se preserven en forma óptima.